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Réunion Comité Directeur  

Mercredi 6 Novembre 2018 – 17 heures 30 

Salle de réunion - Stade Nautique Alain Chataîgnier – Saint-Raphaël 

Saison 2018 

 

 

ORDRE DU JOUR 

Ordre du jour : 

• Point Financier 
• Triathlon de la corniche d'or : Projet communication & tarif & planing organisation.  
• Projet plaquette sponsoring : Maquette  
•  Inscription : date de fin des inscriptions 15/12/2018, procédure & problème 

rencontrée  
• Planning animation club : Mise en place site est diffusion /planning des stages 

Vacances  
• Organigramme club : Finalisation  
• Questions diverses  

17h30 : Ouverture de la séance 

 
1. Point Financier  
 

Etats des comptes au 6 novembre 2018 :  

L’ensemble des différents comptes et caisse font aujourd’hui un total d’environ 32 000€. 

Après simulation avec masse salariale, dépenses prévisionnelles, recettes prévisionnelles, 

le résultat estimé de cette année est d’environ + 6000€. Cela étant dû au triathlon de la 

Corniche d’or (excédent non prévu et les résultats positifs des stages jeunes sur les 

vacances scolaires mis en place et moins de dépenses sur les déplacements de la D3 et 

championnats nationaux). 
 

Une subvention de 1000€ nous a été accordée par le Conseil Régional PACA pour 

l’accompagnement au projet associatif pour l’année 2018 (courrier reçu fin octobre). 

Membres du Comité Directeur 

MORTIER Denis BOREL Mathieu (Arrivée 18H) NOBLECOURT David 
(rédacteur) 

MARCEAU Olivier                  PIERRE Frédéric (Arrivée 18h30) BILLA Jean-Paul 

RODOT Sophie (Abs) HALIN Vincent (Abs)  

Invités 

Julien Pousson (Coord. Sportif du 

Club, arrivée 18h30)   
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Les demandes de subventions régionales, départementales et communales ont été 

déposées. Les demandes ont été réalisées pour l’accompagnement du projet associatif, et 

une complémentaire pour l’organisation du Triathlon de la Corniche d’or. 

 

2. Projet Plaquette Sponsoring 
 

Le travail de Mathieu a été envoyé à Sophie ce mardi 5 Novembre à Sophie (qui nous a 
réalisé la plaquette Club 2019, celle du triathlon l’année passée..). 
Nous devrions avoir une proposition en début de semaine 46. La proposition sera envoyée 
à l’ensemble du Comité Directeur pour que chacun puisse faire un retour et finaliser ce 
document pour démarchage pour 2019. 
 

La conversation ramène à « Azur Tri Run ». Les tergiversations autour de partenaire, ou 

pas, répétées amène David à demander que cela soit définitivement régler et qu’un 

position claire soit établi. Denis prend note des différents souhaits émis et propose de  

prendre rendez vous afin qu’un partenariat soit défini dans la mesure où « Azur Tri Run » 

en est d’accord, et dans ce cas cela se fera de façon écrite afin que l’engagement soit tenu 

en 2019. 

 

3. Etat des adhésions/ré adhésions pour les licences 2019 
 

Problème rencontrés : La phase d’adhésion sur notre site est parfois oublier. Le document 
« Demande de licence » est souvent inséré non signée, ou le document est téléchargé 
uniquement sur la 2ème page, ou la 1ère page est téléchargée sur l’emplacement du 
document concerné, et la 2ème à la place du certificat médical. Pour les enfants, le certificat 
médical est téléchargé mais l’autorisation parentale n’apparaît pas.  
Ces deux, ou trois documents sont nécessaire pour être parfaitement en règle. 
 

Les effectifs de l’école de triathlon sont stables, voir en progression. Nous aurons un chiffre 
précis à la fin du mois. Un email a été envoyé aux familles pour que tous les enfants soient 
tous licenciés avant le 15 Novembre 2018. Après cette date, les enfants non licenciés ne 
pourront plus participer aux entraînements. 

 

24 « Pass’tri » enfants, et 25 « Adultes » ont été réalisés. Sur cette cinquantaine 
d’accueils, nous avons actuellement 5 personnes n’ayant pas donné suite. Ce qui donne 
un pourcentage de conversion en licence très important. 

 

Le renouvellement des licenciés « adulte » peut être à présent appuyés. Un email va être 
envoyé à l’ensemble des licenciés 2018. L’info sera mise en ligne sur facebook et 
whatsapp. 

 

Nous pourrions atteindre le nombre de 150 licenciés, ce qui serait supérieur aux prévisions 
et besoins pour le budget prévisionnel 2019. Nous attendrons le nombre de licenciés de fin 
d’année pour préciser cette perspective très positive. 

 

En ce qui concerne les mutations, il est décidé d’offrir les frais de mutation aux nouveaux 
venus. 
 

 

 

 

 

4. Triathlon de la Corniche d’or 2019 
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Le Triathlon de la Corniche d’or 2019 se déroulera le Dimanche 12 Mai, et sera de 
retour sur Saint Raphaël. Deux formats seront proposés, Sprint (S) et Distance 
Olympique (M). Départ plage du Veillat, arrivée sur les jardins Bonaparte. 
 

Proposition d’un logo dédié uniquement à cette manifestation. L’équipe, après 
échange, finalise le logo souhaité. Un retour sera fait en ce sens à Sophie 
(conceptrice de nos différentes plaquettes d’information) afin de formaliser le choix 
décidé. 

 

Proposition d’un plan de communication pour faire grandir dans les années à venir 
le Triathlon de la Corniche d’Or ; création d’un site Internet, création d’une affiche, 
pas de flyers cette année. 
Sur cette proposition, il est demandé au prestataire contacté de faire un geste sur 
le devis établi. 

 

Fred émet la nécessité de communiquer aussi avec Trimax. L’ensemble des 
membres du Comité Directeur sont d’accord avec cette proposition. 
 

Une candidature va être établie auprès de la ligue régionale PACA pour être 
épreuve D3. Cela ne modifierai que l’organisation d’un départ décalé d’un quart 
d’heure avec l’épreuve S open (dépôt des candidatures avant le 25/11/18, décision 
le 27/11/18) 
En fonction de la réponse de la ligue régionale, et donc si négative, il pourrait être 
étudier la proposition d’être une épreuve permettant l’accueil et la compétition pour 
les para triathlètes.  

 
5. Planning Animation Club  
 

Le calendrier 2018-2019 intégrant les animations Club, stage enfants et adultes, apéro 

conférences, séance défi, sortie vélo club, et en 2019 les dates du challenges internes 

SRT va être prochainement mis en ligne sur le site Internet. 

Dates à retenir : 22 décembre avec le goûter de Noël et un bike and run interne, le 

mercredi 9 janvier avec la galette des rois/ vœux du président et présentation du challenge 

interne SRT/ suivi de la séance défi de Janvier. L’Assemblée Générale se déroulera le 

vendredi 8 février au CREPS de Bouloris, avec buffet apéro sur place. 

 

6. Organigramme Comité Directeur 
 

L’organigramme défini du Comité Directeur est validé.  

Document joint en pièce jointe. 

 

7. Point Divers 
 

• Interrogeant sur la possible venue de « Rudy Project » en décembre comme 

l’année passée, il est proposé de faire le mercredi 12 décembre, essayage et 

commandes pour le printemps prochain pour les enfants et adultes. Il peut être 

donc proposé à Rudy Project, et autres d’être présent pour offres commerciales 

avantageuses pour nos triathlètes adhérents. 

• Date de l’Aquathlon Jeune, le dimanche 24 mars au stade nautique. Natacha a 

accepté de reproduire l’organisation suite à un échange avec Denis.  
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• Semaine entre Noël et nouvel an fermée, pas d’entraînement – Reprise le 2 janvier, 

Julien a proposé un stage jeune pour les 4 jours de la semaine. 

Fin de séance : 20h15 
 
Le 6/11/2018, à Saint Raphaël Triathlon,  
 
David NOBLECOURT 
Secrétaire, Saint Raphaël Triathlon 
 
 


